- Et quelle est cette tombe?

— Moi, Monsieur, je l'ai toujours connue comme ça; mais maman m'a dit une fois que c'était la mère de notre vieux eure qui était enterree là."

Je m'approchai.

Sur le marbre aucun nom. Simplement un crucifix avait été gravé, et dessous, comme si ces mots fussent tombés des lèvres du Christ dont l'image dominait tout cet ensemble, je lus les paroles d'amour de la divine agonie :

Mater, ecce filius tuus. Fili, ecce Mater tua.

"Mère, voici votre Fils; Fils, voilà votre Mère."

Je compris alors pourquoi deux larmes étaient tombées des yeux du prêtre à cheve ex blancs, tandis qu'il priait.

PETITE CHRONIQUE

Les Quarante-Heures auront lieu à Saint-Thomas, le 29; à Saint-Jean, I. O., le 22; au Couvent de l'Islet, le 24; et à Beaumont, le 26.

Les Sulpiciens ont souscrit \$20,000 pour la cathédrale de Montréal.

Mgr Wadhams, évêque du diocèse d'Ogdensburg, New-York, est mort la semaine dernière, à l'âge de 74 ans. Mgr Wadhams, avant sa conversion au catholicisme, avait été ministre anglican.

Son Eminence le cardinal Taschereau a fait, le 23 novembre dernier, en présence d'un bon nombre de prêtres de la ville et des environs, la bénédiction de Manrèse, cette nouvelle maison de retraites que les RR. PP. Jésuites viennent d'ouvrir sur le chemin de Sainte-Foye. A cette occasion, M. l'abbé Gosselin, curé de Saint-Féréol, dont nous avons publié, dans le dernier numéro, des pages si intéressantes sur le P. Eudes et la dévotion au Sacré-Cœur, a bien voulu nous en passer quelques autres sur une excursion qu'il eut le bonheur de faire, il y a quelques années, au vrai Manrèse en Espagne, et au Mont-Serrat. Nous commencerons à les sorvir à nos lecteurs dans le prochain numéro.

S. G. Mgr l'évêque de Saint-Hyacinthe a adressé une lettre de félicitation à l'archevêque d'Aix, que la Cour d'appel de Paris vient de condamner à 3000 francs d'amende.

L'évêque anglican du Manitoba vient de publier une lettre dans laquelle il se déclare hautement partisan du système des écoles séparées.